



### **CEA "corta" el servicio de agua y advierte del siguiente paso**

GUAYMAS.- Ante la negativa de pago en los comercios de Guaymas, Comisión Estatal del Agua, organismo operador del agua potable y drenaje en la entidad, inició corte en usuarios morosos afirmando que pese a constantes invitaciones para que se acerquen a regularizar su situación, la respuesta ha sido nula.

Desde la tarde de martes emprendió este acto represivo pero advirtió que “implementará medidas más drásticas”, como es el “taponeado” (Sic) de su sistema de drenaje con la intención presume, de que haya un acercamiento para cubrir adeudos.

Cita que todos los usuarios comerciales que se encuentren en esta situación se verán

## **Taponarán drenaje a negocios morosos**

Escrito por Muralsonorense.com

Miércoles 10 de Agosto de 2016 18:32

---

afectados por esta medida, ya que han sido reiterados los llamados y notificaciones. Los interesados en poner al corriente su situación podrán apegarse al programa "Regularízate Gota a Gota" y hacer convenios en la medida de sus posibilidades, agrega un boletín emitido por el organismo en este puerto, pero extendió el llamado todos los usuarios de uso doméstico solo que en este caso, no hizo ninguna amenaza como lo hace contra los comercios.

CEA ha sido duramente criticada por la falta de agua y las constantes deficiencias en el drenaje, así como la presunción de corrupción nunca explicada al interior del organismo.